

Historia de la Educación en México

Nombre: Cinco de Mayo: La batalla

Denisse Gonzales Biebrich 3º B

Conceptos de primer orden que aparecen en la película			
La batalla de Puebla			
Relevancia	Empatía	Evidencias	Causalidad
<p>Fue un acontecimiento muy importante para México, ya que a partir de esa batalla, logró su independencia y libertad por parte de otros países.</p> <p>Vale la pena recordar a las personas que intervinieron en este proceso con valentía y esfuerzo, entre ellos Ignacio Zaragoza.</p>	<p>Las personas que decidieron participar en la batalla, lo hicieron por defender al país y evitar que cayera en manos de personas ajena, además de que estas impusieran su gobierno monárquico. Querían vivir en un país libre y seguro, y lo lograron.</p> <p>Es justo lo que hicieron y en su lugar habría hecho lo mismo.</p>	<p>Esta película es muestra de una de las evidencias de la batalla, aunque sea una representación, nos da a conocer aspectos de lo ocurrido.</p> <p>Además nos podemos encontrar relatos, documentos históricos, entre otros, que nos dan a conocer sobre este acontecimiento.</p>	<p>Esta batalla se generó en Puebla para evitar la invasión que tenía planeada el imperio Francés, ya que exigían el pago inmediato de los destrozos de la guerra de Reforma, además buscaban instaurar una monarquía con apoyo del grupo conservador que se establecía en México, y buscaban invadir también a Estados Unidos. El presidente de México optó por luchar para lograr la libertad del país, fue entonces como estalló la guerra.</p>
Cambio y continuidad	Fuentes históricas	Conciencia histórica	Tiempo histórico
<p>Se dio continuidad al suceso, ya que un año después de la batalla los franceses invadieron México por segunda ocasión y así como esta invasión hubo muchas guerras posteriores. Los cambios que se lograron con este acontecimiento son la libertad del país. Hubo un gran cambio y de no haber sido por la defensa mexicana el país estaría en manos de los franceses.</p>	<p>La película es una fuente de segundo orden debido a que es una representación de lo que pasó realmente en la batalla de Puebla.</p> <p>Además existen documentos que sustentan lo ocurrido durante la batalla.</p>	<p>Las personas que lucharon en ese tiempo, lo hicieron porque de ahí dependía la libertad y seguridad de ellos y del país. Lo anterior nos deja de aprendizaje que cuando queremos lograr de enfrentar los obstáculos.</p> <p>Gracias al valor de las personas de esa época actualmente somos un país libre.</p>	<p>Se había planeado con anticipación, pero la lucha se liberó el 05 de mayo de 1862, año en que Benito Juárez era presidente.</p> <p>Ignacio Zaragoza estuvo al mando del ejército.</p>